

<p>子どもにマスクを着用するのは、見直した方がよさそう。また、子どもに関わる大人も表情が見えるように、マスクの緩和をした方が良いと思う。(20代女性)</p>
<p>子供の教育、発達にも悪影響となるため、大人含めマスクを着用する必要はないと思います。(30代女性)</p>
<p>子供の教育上、マスク着用の弊害を考慮して、今以上にもっと積極的にやめたほうが健全だと思う。人の顔が認識できないとコミュニケーションが不便である。呼吸が浅くなり体力低下・意欲低下が心配である。(30代女性)</p>
<p>子供の成長において、マスクの着用を続けるのは問題があると思います(40代女性)</p>
<p>少なくとも子供に着用を強要、あるいは暗に強要するのはやめるべき。成長期に長時間マスクを着用することの弊害についてはこれまで研究がなく、後々、健康、精神面、学習面で影響が出た時に取り返しがつかない。(40代女性)</p>
<p>常にマスク生活で子どもたちの未来が心配。(40代)</p>
<p>大人よりも子ども達への影響が心配。なるべく早くマスク無しの生活に戻れるように、国の偉い方だけではなく色々な専門家の方が発信して欲しい。また屋外でのイベントをもっと増やせるよう発信して欲しい。(30代女性)</p>
<p>子供たちがいつまでもマスクをしてると表情がよみとれなくて将来に影響すると思う(50代女性)</p>
<p>子供たちがかわいそう(30代女性)</p>
<p>子供たちが学校でのマスク着用でお互いの顔をあまりよく見ることなく育てていることに今後、弊害がでないか不安に思います。(40代女性)</p>
<p>マスクが当たり前になってしまっている子供達の影響が気になります。これから先に精神的な影響が出てくるのではないかと心配しています。(40代男性)</p>
<p>マスクは外した方がいいと思う。特に健康な子どもに接する人々は。本来獲得すべき免疫を今の子どもたちが獲得できないと後々問題がでてきそう。(30代女性)</p>
<p>マスクも無料でもないのにいつまでもつけないといけないし、コミュニケーションなど色々な部分で子供などに悪影響だと思う。With コロナを目指すのであればマスク着用も少しは緩和していいと思う。(20代男性)</p>
<p>マスクで感染者拡大が防げるのであれば、ケースバイケースで着用継続しても良いと思います。子供達は、給食は、黙食しているのに、大人は、ランチ時などにマスクをせずにお喋りを為しているのには、矛盾を感じる。(60代女性)</p>
<p>マスクに効果が有るのかな??と多少の疑問を感じてますが、小学生、幼稚園児などには必要ないのでは?と思います!子供達を守るのが大人でしょうがマスクで守られていますか?(70代女性)</p>
<p>高齢者は正しく着用していないか、全く着用せずに大きい声で話しているのをよく見かけます。高齢者、疾患がある人を守る為に真面目にマスクして登校している子供達が可哀想。成長期の顔の変化する時期に顔半分隠していて、大人になって街でバッタリ会っても誰だか気が付かないんだろうと思います。(50代女性)</p>
<p>子どものマスク着用についてはもう少し議論してもらいたい。(40代女性)</p>
<p>子供たちの発達や健康の為に外した方が良く思うが、私自身は感染が心配なので、着用したいと思う。正直、マスクを着用していない人の側には行きたくない(20代女性)</p>
<p>室内(電車内)はマスクを着用して欲しい。屋外では個人の自由でいいと思う。子供は成長の妨げになる可能性もあるのでマスクは着用しなくてもいいと思う。(30代女性)</p>

小さな子どもや運動時は必要ないが、それ以外はつけていたい。(40代女性)
接客業をしている事もあり、マスクをしてない人が居ると気になるます。やはり相手への気遣いはまだ必要な、とは思いますが 大人への対応より子供達の我慢が計り知れない気がします。今しか無い学校生活をもっと楽しめる様にしてあげたいです(30代女性)
マスクには感染予防をする機能はない。飛沫予防はある程度できても完全なものではない。とにかくつけなければいけないというのではなく、国民ひとりひとりがつけることの効果を理解し必要な状況を考えて使うべき。乳幼児とのコミュニケーションの難しさが子どもの将来にも影響を及ぼしそうなので子どもとは口元を見せながら会話をしたいと感じている(30代女性)
マスクもういい加減に外したい。私は店などは着用お願いがあるためつけるが、外では外すかずらさかしている。2mだの変な規準を設けたせいで屋外も外している人がとても少ない。一番嫌なのは、園や学校で健康な子供がマスクをつけ続けていること。そろそろコロナ対策よりマスクの害を本気で心配しましょうよ。日本がこんな頭おかしい国とは思わなかった。マスクしてても感染は拡大するのに…本来着用義務がないのに適切に外せない日本人。政府がきっちり言わないとダメみたいだから大々的にマスク着用の大幅緩和を発表してほしい。分類変更も。冬が終わってからでいいから。(30代女性)
学校給食の黙食はしなくても良いと発言した文科大臣をどうにかしてほしい。現場を混乱させてます。(20代男性)
学生や子供には必要ないと思う。息苦しいので早く外したい。外では外す習慣が早くつけば良いとおもう。コロナ前の感じで良いと思う。(50代女性)
大人同士の時は、着用し、子供がいる所では、なるべく外してもいいんじゃないかと思います。(60代男性)
日本特有の中身の無い同調圧力で、感染拡大防止に殆ど効果が無いのに、着用が当たり前になっている。子供達の健全な発達への悪影響を非常に心配している。首相が率先して、特に学校での着用が任意である事を広報するべきだ。(30代男性)
マスクは自分にとっては、最適の健康グッズだ。子供たちと接触する仕事のため不用意な、子供のくしゃみから守ってくれる、口内乾燥であるため、風邪を引きやすいため、副鼻腔炎で鼻からの空気感染防ぐ為、寝る時も口や鼻の乾燥や口開けっ放しも隠せるため、暖房での乾燥防ぐ、寒暖差のある場所の出入りの時も鼻と喉の粘膜守る、肌の乾燥もない。私にとって数多くのメリットあり。免疫制御剤の注射もしているので、感染防ぐのにマスクすると風邪ですか？と尋ねられる必要なくて助かる。ただし言葉を話す段階の子供の前では、シールドで口の形みせないとき正しく言葉を発音出来てない子供が最近見られる。親も先生もマスクで口の動きわからないのでついたり、はずしたりのタイミングを考えながらすることが注意点である。(70代女性)
不要。若者は皮脂量が多くマスクかぶれがひどい。真面目にマスクする人ほど悪化。長期治療するも完治せず一生あとに残りそう。大げさでなくこの先の人生左右するかもしれない。子どもの給食黙食や学生生活の制限のコミュニケーション不足により、人格形成にも影響する可能性ある。(50代女性)